

Nació en 1962 en Alcázar.

En 1980 - Ingresó en Bellas Artes en Madrid.

En 1984 - Abandonó la academia regresando a Alcázar de San Juan.

En 1982 - Realizó su primera exposición en el Disco Bar Arcadia.

En 1983 - Decoración del local BAR.  
- Premio de artistas jóvenes de la XXX Exposición Estatal de Pintura.

En 1984 - Participante en el Certamen de Pintura de la I Semana de la Provincia en el Museo Provincial de Ciudad Real.  
- Mural de un escenario del día de Castilla-La Mancha de la Junta de Comunidades en el día de la Región.  
- Mural del Ayuntamiento de Alcázar en conmemoración del día de la Constitución con A. Vaquero y Paco Leal.